

FICHE PARTAGE D'EXPÉRIENCE N°994

VILLE AMIE DES AÎNÉS DEPUIS 2022, NIVEAU ARGENT - MONTAUBAN (82).

LIEN SOCIAL
& SOLIDARITÉ



ATELIER INTERGÉNÉRATIONNEL

RÉSUMÉ

Le projet est parti de l'envie des enfants d'offrir de leur temps à des personnes âgées qui sont seules ou malades et de partager avec eux des moments festifs et joyeux.

En partenariat avec le Pôle Seniors, les enfants du Conseil municipal prévoient des temps de rencontre autour de différents thèmes. Pour la première rencontre le 18 juin au foyer senior de Villenouvelle enfants et seniors ont partagé un moment autour des jeux de cartes

PUBLIC VISÉ :
UN PUBLIC DE SENIOR

LES OBJECTIFS DU PROJET

1. Créer du lien intergénérationnel et œuvrer contre l'isolement.



L'ORIGINE DU PROJET

L'origine de la demande émane du Conseil Municipal des Enfants. Les besoins ont été identifiés lors des cafés rencontres. Parmi les axes stratégiques retenus en 4e position sur le plan d'action : le lien social et solidaire.



LES PARTENAIRES DU PROJET

Les acteurs principaux de cette action sont des enfants âgés de 8 ans à 14 ans du CME et des seniors de 80 ans à 95 ans fréquentant un des foyers pour seniors.

Le Pôle Seniors interservices de la mairie a permis de mettre en relation les personnes seniors fréquentant le foyer mis à leur disposition avec les enfants du Conseil Municipal des Enfants.





LES ÉTAPES DU PROJET

Le projet est parti de l'envie des enfants d'offrir de leur temps à des personnes âgées qui sont seules ou malades et de partager avec eux des moments festifs et joyeux. Cela ayant pour impact de rompre l'isolement et échanger les savoirs de chaque génération par le jeu.

L'atelier a eu lieu le 18 juin. Les enfants ont appris aux seniors, à jouer au Uno ! L'après-midi s'est terminée avec quelques douceurs et des rafraîchissements.



LE PLAN DE COMMUNICATION

Information verbale et par voie d'affichage dans le foyer des seniors.



BILAN DU PROJET

La glace a été brisée dès le premier contact. L'animatrice à l'origine de cet atelier, a su mettre en confiance et à l'aise tous les acteurs. Bonne humeur, éclats de rires, anecdotes étaient au rendez-vous. Le bilan est très positif ; en fin d'atelier, les seniors en redemandent et souhaitent que les échanges se poursuivent sur l'année et les enfants ont adoré. Cette action sera pérennisée et s'étendra tout au long de l'année à raison d'une fois par mois si possible.

RESSOURCES MOBILISÉES



LE BUDGET DÉDIÉ AU PROJET

35€ pour l'achat de collation pour le goûter en commun.



LES COMPÉTENCES MOBILISÉES POUR LE PROJET

Très impliquées, les personnes âgées ont su se mettre à la hauteur des enfants comme des grands-parents avec leurs petits-enfants. Les personnes âgées ont su fédérer une relation qui fut immédiate et interactive avec les enfants et réciproquement.